



Les amis  
d'Etty Hillesum

## Lettre mensuelle de la Présidente Numéro 118 de janvier 2025

Chers Amis,

Somptueuse et lumineuse année à vous !

Que 2025 vous protège et vous comble dans tous vos projets et que cette nouvelle année continue de nous porter dans nos manifestations et la diffusion la plus large possible du message d'amour et de paix d'Etty Hillesum.

En ce début janvier, j'aimerais porter à votre connaissance deux bonnes nouvelles : tout d'abord, la parution de la première biographie néerlandaise d'Etty, écrite par Judith Koelemeijer, traduite en français par Philippe Noble sous le titre « Etty Hillesum, l'histoire de sa vie », qui vient de paraître aux éditions du Seuil, et le tournage à Amsterdam, par le scénariste et réalisateur israélien Hagai Levi, d'une série inspirée du journal d'Etty Hillesum, qui sera bientôt diffusée sur Arte.

Nous nous en réjouissons et voyons dans le fait que de plus en plus d'artistes (écrivains, comédiens, chanteurs, réalisateurs) s'intéressent à Etty Hillesum que cette dernière n'a jamais été autant d'actualité.

À une époque difficile et chaotique où beaucoup de contemporains se sentent en perte de repères, les écrits d'Etty et l'exemple admirable de son parcours existentiel sont à même de nous donner des clés pour garder l'équilibre et résister à la montée de la violence et de la haine.

Nous qui la connaissons si bien et l'aimons, nous devons brandir la flamme qu'elle nous a laissée et témoigner, chacun à notre aune, de son message d'espérance.

L'Association relaie, vous le savez, sur son site, ses réseaux sociaux et à travers la Lettre mensuelle tout ce qui se fait autour d'Etty et je vous invite à consulter régulièrement la page « Agenda » du site pour vous tenir au courant et informer vos proches.

Belle entrée à vous tous dans l'ère 2025 !

Bien chaleureusement,  
Cécilia Dutter,  
Présidente

